



Pato Manns.

Escribe : Rayuela.



Art. 7 342

En septiembre de 1973, Patricio Manns, debió recibir el Premio Municipal de Santiago, reconocimiento literario otorgado tradicionalmente por el municipio capitalino. El Pato no pudo llegar a la cita. Deambuló 25 años por el mundo, enriqueciendo su canto y letra. Ayer con un cuarto de siglo de retraso, el edil santiaguino Jaime Ravinet, le hizo entrega merecidamente del Premio Municipal de Literatura, galardón que en su oportunidad recibieron , los dos grandes: Gabriela Mistral y Pablo Neruda. Nos alegramos por el artista y por el coterráneo. Mal que mal, nació en Nacimiento y estudió en Angol. Un reconocimiento justo, para este interlocutor de Malalcahuello Nahuelbuta, una de las mas altas cumbres del arte nacional.

Patricio Manns, hombre de múltiples talentos, , posee la sabiduría extraída de su convivencia con el pueblo, tanto en Lota, como Chiloé, ora en Santiago, ora en París, de allí a Estocolmo, para cantar en Estados Unidos, dictar una conferencia en Madrid, y detenerse en la Frontera de Francia y Suiza, para escribir y componer. Volver a Chile y estar en Nacimiento para ser declarado hijo ilustre, después en Angol para presentar su libro. Patricio Manns, el viajador empedernido, chileno y latinoamericano a pesar de todas sus vivencias por el mundo.

Pato Manns [artículo] Rayuela.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rayuela

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pato Manns [artículo] Rayuela.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile